



Stäfa, 14. Juni 2022

Wir trauern um unseren Ruderkameraden und Freund

Hans Herzog

4. Mai 1931 bis 10. Juni 2022

Hans war mit 75 Jahren Clubmitgliedschaft das älteste und treuste Mitglied des Seeclubs und bis ins hohe Alter von 86 Jahren aktiver Ruderer. Er lancierte die Gipfelifahrt nach Rapperswil und nahm an zahlreichen Wanderfahrten teil. Hans war Gründungsmitglied der AltHerren und im Jahr 2002 deren Obmann.

Wir werden Hans mit seiner stets tatkräftigen und hilfsbereiten Art in bester Erinnerung behalten. Seiner Familie sprechen wir unser Beileid aus.

Die Ruderinnen und Ruderer des Seeclub Stäfa Die AltHerren des Seeclub Stäfa

Die Urnenbeisetzung erfolgt im Familien- und Freundeskreis am Donnerstag, 23. Juni 2022, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Stäfa statt.

Anstelle von Blumen gedenke man Hans Herzog mit einer Spende an die Schweizerischen Multiple Sklerose Gesellschaft, Zürich,
IBAN CH04 0900 0000 8000 8274 9; Vermerk Hans Herzog, 8712 Stäfa

Traueradresse: Martin Herzog-Zurfluh, Seestrasse 24c, 8712 Stäfa